

Braunau, am 28. Januar 2025

Krankenhaus Braunau: Großes Interesse an Hebammen-Camp 2.0

Das Hebammen-Camp 2.0 organisierte die Geburtsbegleitung des Krankenhauses St. Josef Braunau am 27. Jänner. Den 16 Teilnehmerinnen wurde dabei eine abwechslungsreiche Mischung aus Theorie und Praxis geboten. Das Team der Hebammen am Krankenhaus Braunau ist jetzt wieder voll besetzt. Seit Oktober 2024 können deshalb die Geburtshilfeleistungen auch wieder in vollem Umfang angeboten werden. Neue leitende Hebamme am Braunauer Spital ist Denise Pohl.

„Das große Interesse an unserem zweiten Hebammen-Camp freut uns sehr. Alle Teilnehmerinnen waren mit sehr großem Eifer dabei. Das Camp bietet die Möglichkeit, das theoretische Wissen in die Praxis umzusetzen. Es werden dabei spannende Inhalte aus dem facettenreichen Berufsbild einer Hebamme mit einer sehr hohen Fachexpertise vermittelt. Das Engagement und die Präsenz unseres gesamten Teams kamen sehr gut an“, betont Gerlinde Bermannschlager, MSc, Pflegedirektorin am Krankenhaus Braunau. „Ganz besonders erfreulich ist, dass wir bei uns am Krankenhaus bei den Hebammen jetzt wieder voll besetzt sind und laufend weitere Bewerbungen eintreffen. Ich möchte mich an dieser Stelle auch bei Denise Pohl bedanken, dass sie die Leitung der Hebammen übernommen hat und wünsche ihr für ihre neue Aufgabe alles Gute. Das Hebammen-Team ist ein ganz wesentlicher Faktor, dass wir bei uns im Krankenhaus die Geburtshilfeleistungen auf höchstem Niveau und jetzt auch wieder in vollem Umfang anbieten können.“

Vielzahl an Tipps für die tägliche Praxis

Zielgruppen des Hebammen-Camps waren Hebammen in Ausbildung bzw. Hebammen, die ihr Studium im vergangenen Jahr beendet haben. Veranstaltet wurde das Camp vom Team der Hebammen sowie Ärztinnen und Ärzten. In verschiedenen Workshops konnte den 16 Studierenden eine Vielzahl an Tipps für ihre tägliche Praxis mit auf den Weg gegeben werden. Ziel war es, Risiken gut einschätzen zu können, Pathologien zu erkennen und richtig auf Notfallsituationen zu reagieren. Besonderen Anklang fand auch die gemeinsame Yoga-Stunde am Ende des Camps.

Rücksprachehinweis:

Dr. Christian Huber

0676 4460026

christian.huber@khbr.at

Krankenhaus St. Josef Braunau

Im Krankenhaus St. Josef in Braunau erfahren Menschen eine wohnortnahe medizinische und pflegerische Versorgung auf höchstem Niveau, ein wertschätzendes Umfeld und spirituelle Begleitung. 1.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter betreuen jährlich rund 100.000 Patientinnen und Patienten. Das Krankenhaus umfasst zwölf medizinische Abteilungen und Institute. www.khbr.at

Ordensklinikum Innviertel

Unter dem gemeinsamen Dach der Ordensklinikum Innviertel Holding GmbH bündeln das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried und das Krankenhaus St. Josef Braunau Kompetenz und Ressourcen für eine qualitätsvolle, wohnortnahe Gesundheitsversorgung der gesamten Region. Das Ordensklinikum Innviertel ist im Eigentum der Franziskanerinnen von Vöcklabruck und der Vinzenz Gruppe.